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国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2471回例会 2017.11.9

行動すれば何でも出来る！ 希望を持って取り組もう！

ロータリー：
変化をもたらす

■点鐘・会長挨拶・会務報告 石山会長

　ガバナー公式訪問が無事
に終了しました。ガバナー事
務所よりガバナー公式訪問
の礼状の受理がありました。
　「貴クラブへの公式訪問
に際しましては、会長・幹事
をはじめ会員の皆様に歓迎
頂きまして、誠にありがとうご
ざいました。ご多忙の皆様に貴重なお時間を頂き貴クラブ
の活動状況をお聞きする事ができました。心より感謝申し上
げます。『ロータリー：変化をもたらす』のRIテーマをご理解
頂き、会員の皆様が楽しくロータリー活動に励まれますこと
を願っております。」

　本日は、多くのお客様に
お越し頂いています。
◆東京東久留米RC
　会長　粕谷基様

　幹事　奥住智明様、親睦委員長　若林俊幸様
◆所沢中央RC　畑中教一様
◆東京新都心RC　鈴木龍雄様
◆警視庁東村山警察署　川田陽介様

■司会：小町会員

■お客様紹介：
　戸澤パスト会長

■ガバナー事務所→當麻
地区委員長
　ロータリーフェローズ東京
秋季例会（懇親会）の案
内について
　2017年12月10日（日）
　14時～　国際基督教大学

■東村山消防少年団→会長
　防火防災安全祈願餅つき大会について
　平成29年12月10日（日）　午前10時～
　東村山消防署裏庭

■警視庁東村山警察署→平成29年「秋の全国交通安全
運動」終了に伴う交通功労者・優良運転者等表彰式の
案内について
　交通功労団体（感謝状）の表彰
　平成29年12月4日（月）　午前11時～
　警視庁東村山警察署3階講堂

■幹事報告 岩原幹事

■合唱：
　ロータリーソング
　｢我らの生業｣
◆ソングリーダー：
　野澤（厚）会員

相羽会員■出席報告

■会員数：29名
■欠　席：5名
■本日の出席者：23名
■出席率：81.48％
■前々回出席率（修正後）：
　 80.77％



東京東村山ロータリークラブ

■お客様より挨拶

　来年の1月23日火曜日に
合同夜間例会の案内で来
ました。場所は、東久留米で
鰻の川松です。担当の若林
委員長が楽しめる企画をしますので、ご参加よろしくお願
いします。 ・次の100年に向けて歩み

だした「はじめの一歩」と
題して話をします。
・前年度は、当クラブのロータリー財団に9,710ドルの寄付
を頂きました。
・平均は、一人335ドルの寄付を頂いています。多摩分区
で第1位です。
・1917年ロータリーで基金を作り、「世界で良いことをしよ
う」とロータリー財団が生まれました。
・財団の使命は、人々の健康状態を改善する。教育への
支援を高める。貧困を救済する。です。
・世界理解は、小さな事の相乗効果で変化を作ります。バ
タフライ効果です。

■卓話者：
　地区資金推進委員会
　當麻誠委員長

　「中小企業、個人事業主
を守るためのサイバーセキ
ュリティ&法務セミナー」の
案内です。
　日時は、平成29年11月14日午後2時30分から東村山
警察署3階講堂にて開催します。講師は、大場法務事
務所 大場先生です。

■警視庁東村山警察署
　川田陽介様

　11月14日（火）多摩分区
I・Mの案内です。当日は、12
時30分に東村山駅東口か
らバスが出発します。

■中條クラブ管理委員長

　先日、皇居にて勲章を授
与頂きました。その後、宮
中にバスで伺いました。天
皇陛下にも会う事ができま
した。先に叙勲を受けた樺
澤会員にアドバイスを受けました。

■金子会員

　当クラブのメンバーでもあ
り地区資金推進委員会委
員長の當麻誠さんです。

■卓話
■卓話者紹介：
　山本ロータリー財団委員長

■東京東久留米RC
　粕谷会長

■委員長報告

　産業まつりのご協力の案
内です。別紙にてご確認を
お願いします。

■飯田社会奉仕委員長

森田会員■ニコニコＢＯＸ

◆東京東久留米RC粕谷
基様、奥住智明様、若林
俊幸様：1月23日合同例
会のご案内に参りました。
楽しい夜間例会を企画し
ますので是非多くの皆様
にご参加いただければと
思います。
◆所沢中央RC畑中教一様：お邪魔します。よろしくお願
い致します。
◆東京新都心RC鈴木龍雄様：本日のメークアップよろしく
お願い致します。
◆石山会長・岩原幹事：東久留米RC粕谷会長、奥住幹
事、若林親睦委員長、所沢中央RC畑中様、新都心RC
鈴木様ようこそ。東村山警察署川田様、お話しありがとう
ございます。本日の卓話當麻地区委員長、よろしくお願
いします。
◆金子会員：11月8日宮中豊明殿にて天皇陛下に拝謁し
瑞宝双光章を賜りました。ありがとうございました。
◆嶋田会員：畑中さんようこそ。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
◆野澤（秀）会員：多くのお客様においでいただきありがと
うございます。昨日の地区ゴルフ大会ご苦労様でした。
優勝は次回に持ち越し、頑張りましょう。
◆田中会員：東京東久留米粕谷会長、奥住幹事、若林委
員長、日頃お世話になっております。畑中様、鈴木様よう
こそ東村山へ。川田様、漆原さんよりくれぐれも頼むと伝
言いただいています。
◆中條会員：東久留米RC皆様本日はようこそ。1月合同例
会よろしくお願いします。

●合計：26,000円　　●累計：611,000円
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■閉会点鐘：石山会長

■29年10月出席表
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北久保隆一

・東京新都心RCでネパールに井戸を作りました。財団の
資金で行われました。
・2015－16年度、財団への寄付総額は、266億円でした。
・ロータリーの資金は、経験豊富な専門家によって管理さ
れています。
・収入の91%を財団プログラムとプログラムの運営費に支
出しています。
・ロータリー財団では、米国格付け機関から満点の評価を
受けました。
・財務の健全性とオープンなことが評価されました。
・ロータリー財団のプログラムは、ポリオ撲滅、ロータリーの
平和フェローシップ、補助金プログラムです。
・野生型ポリオウイルスの発生地帯は、パキスタン、アフガ
ニスタン、ナイジェリアの3カ国です。
・日本では、1940年頃から流行し1960年には、6500名以
上の患者が発生していました。ワクチンの定期接種により
1980年が最後と言われています。
・ロータリーとビルゲイツ財団は、資金面でポリオ撲滅に貢
献しています。
・60円ワクチンで一人の子供がポリオから守る事ができる。
・ポリオ撲滅運動のロータリー財団の事業として取り上げ
たのは、麹町RCの山田会員から始まった。
・世界50カ国で国際紛争があります。平和の推進者を育
成する為の奨学資金です。
・平和フェローシッププログラムの勉強場所は、日本では、
国際基督教大学にあります。
・補助金プログラムは、人道的プロジェクトと奨学金に使用
が可能です。
・地域や支援先のニーズに合わせて、事業を行って欲
しい。
・地区の補助金のプロジェクトを分析すると物品の寄贈、
設置、イベントの実施です。
・グローバル補助金は、実施国と援助国のクラブが協力し
て行います。
・平和と紛争の予防、疾病予防と治療、水と衛生、母子の
健康、基本的教育と識字率の向上、経済と地域社会の
発展です。
・補助金の申請は、7月から9月の3ヶ月間です。
・当地区の寄付総額は、67万ドルでした。1989年以降2番
目に多い金額です。


